
 

 

 

 

 

 

●新型コロナウイルス感染症対策について 
連日、新型コロナウイルス感染症関連の報道が続いています。市内でも、小学生や中

学生の感染も増加しています。市内でも、「校内での濃厚接触者の有無の確認作業のた

めに」学年閉鎖や学級閉鎖の学校もあり、緊張感が高まっています。四日市市教育委員

会からも、１月２７日に「市立小中学校における新型コロナウイルス感染症の状況およ

び防止策の徹底等について」という通知がありました。校内でもできる限りの感染対策

はとっています。子どもたちにとって、不自由なところや窮屈なこともありますが、感

染拡大を防止するために我慢してくれている姿があります。ありがたい限りです。 

保護者のみなさまにも、感染拡大防止について、以下の点へのご理解・ご協力いただ

きますよう、よろしくお願いします。 

 

① お子さんに発熱等の風邪症状がある場合は、無理をして登校するのではなく、自宅

での休養をお願いします。 

② お子さんの同居の家族に発熱等の風邪症状が見られる場合も、登校を控えるように

お願いします。 

③ 日頃の体調と比べて、少しでもおかしいと思う症状が見られる場合は、できる限り

早めに医療機関を受診してください。 

④ 学校での体調がすぐれない場合は、迎えをお願いする場合があります。緊急連絡先

の変更や追加がある場合は、学校へ必ずお知らせください。 

 

 子どもたちはもちろん、子どもたちのまわりの人たちの大切な命を守るためです。感

染が拡大してしまったり、お子さんの体調が大きく崩れてしまったりしたときに「あの

ときこうすればよかった…」「こんなことになる前に…」ということのないよう、健康管

理等への協力をお願いします。 

●安全部会世話人会(1月２１日(金))が開催されました。 

 第２回の安全部会世話人会が開催されました。竹内部会長はじめ、福寿会会長、PTA

各町校外安全指導部員のみなさま方に出席いただきました。 

現在、八郷小学校の子どもたちが毎日、安全に登下校できているのは、安全部会や福

寿会のみなさん、そして、PTA のみなさま方のおかげです。毎日の見守りや旗当番等、

大変ありがたい限りです。「道いっぱいに広がったら危ないよ。」「列

がくちゃくちゃだよ。きちんと並んでね。」などと声もかけていた

だいていると聞きました。子どもたちにも学校で指導しています

が、このようにたくさんの方の見守りがあるなかで、『安全』につ

いて意識が高まり、力もつけていきます。引き続き、子どもたちの

いのちを守るために、ご支援・ご協力よろしくお願いします。 
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(1) 電話番号の訂正について 

１月３１日(月)に学校より配付した「家庭学習のためのインターネット接続につ

いてのお願い」の教育委員会の文書に電話番号の誤りがあったそうです。 

     <問い合わせ先> 

       四日市市教育委員会 教育支援課  

          【誤】059-359-8283 → 【正】059-354-8283 

       インターネット接続についてのお問い合わせは、上記の【正】連絡先へお願いし

ます。 

 

(2) 「６年生を送る会」リハーサル公開について 

    昨日、学校よりお知らせしたように、２月２２日(火)午前中に「６年生を送る 

会」リハーサル公開を実施する予定です。近隣校では「オンライン配信のみ・観 

客なしで決定」という学校もあります。本校でも今後の感染状況により実施の見 

合わせをする場合もありますので、ご了承ください。現在のところは、感染対策 

をとり、実施したいと考えています。 

 

(3) お祝い給食について 

「お祝い給食」は６年生と教職員との会食が始まりとなっています。そこで一昨

年度までは「６年生のみ給食あり。１～５年生は給食はなし」となっていました。

しかし、昨年度から「給食は１年生～６年生まで食べる」と変更になりました。

会食については、今までの卒業生同様に、今年の６年生の子どもたちにも楽しい

時間の一つとしてほしい…との思いから、６年生と教職員のみのイベントの時間

をつくります。そのことから以下のような下校時刻となります。 

  ■６年生 →４限授業、給食、５限目お別れイベント 【１４時３０分下校】 

  ■1～５年生→４限授業、給食           【１３時３０分下校】 

 

(4) 卒業式について 

今年度の卒業式について教育委員会から連絡が来ました。感染対策のため「来

賓の参列はなし」「(昨年度なみに)時間短縮」「在校生(5 年生)の参列はなし」で

す。少し寂しくなりますが、精一杯、教職員(学校関係者)で、門出を祝いたいと

考えています。ご理解ください。 

 

(5) PTA 資源回収について 

 １月２９日(土)の資源回収が感染対策のため中止となりました。PTA 役員、町

委員のみなさん、それぞれのご家庭のみなさんには資源回収の準備に向けてお世

話になりました。ありがとうございました。また来年度実施の際には、子どもた

ちのために、ご協力をお願いします。 

 

(6) 長袖体操服について 

    「体育の時間に長袖の体操服を買って、着てもいいですか」の問い合わせをいた

だきました。本校としては規定の長袖体操服はありませんが、動きやすく温かい

ということもありますので、必要ならば購入して、着させていただいても構いま

せん。その際、長袖体操服は量販店等で販売されています。 

連絡します。 


